
1

発行日 / 2018年7月3日
2017-2018/47

Vol.39
No.1884

hp:http://naraomiya-rc.jp

E-mail：info@naraomiya-rc.jp

2017-18年度当クラブテーマ

・・・『夢を持って』・・・

四つのテスト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４. みんなのためになるかどうか

例会状況報告

第47回 6月26日
通算1883回

◎会員総数 ６６名
◎出席義務者 ４４名
◎出席規定免除者(a)

０名
◎出席規定免除者(b)

２２名
◎本日出席 ５５名
◎本日欠席 ５名
◎本日出席率９１．６６％

第45回 6月10日
通算1881回の修正

◎欠席者 １５名
◎免除者の欠席者 １４名
◎欠席者の補填者 １１名
◎免除者の補填者 ０名
◎出席率 ８７．０３％
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奈良大宮ロータリークラブ
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■創 立：昭和54年1月23日
■例 会：毎週火曜日17:30
■事務所：奈良市大宮町6丁目3-7 中室ﾋﾞﾙ3F

電話 0742-33-8583／FAX 0742-33-8600
■例会場：奈良市高畑町1096番地

奈良ホテル本館 電話 0742-26-3300(代）
■会 長：藤井正勝 ■副会長：増井義久 幹事：堀内眞治

例会プログラム

第1回7月3日
通算1884回

１．握手・挨拶

２．開会点鐘

３．ソング

４．お客様紹介

５．会長報告

６．委員会報告

７．幹事報告

８．会長就任挨拶

９．幹事就任挨拶

10．友愛例会

11. 乾杯

12．閉会点鐘

次回の例会

2018年7月10日（火）

クラブ協議会

会 長 の 時 間 ◇藤井会長

それでは、改めましてこんにちは。
いよいよ最後の会長のあいさつをさせ
ていただきます。後で退任のあいさつ
をさせていただくんで、ちょっと挨拶
は割愛させていただきます。皆さんに
ちょっとご報告がございます。先週、
クラブ協議会の例会の時にですね、高
木先生がご欠席になられまして、高木
先生いつもの性格ですと、ちょっとで
も休む時は幹事や私なりあるいは事務
局にご連絡いただくんですが、気にな
り電話させていただきました。そうし

ますと、16日の土曜日ご自宅でお倒れなられました。脳梗塞で
お倒れなられましてちょっと言語障害が残るって、相当左の脳
にダメージを受けられているという事で、今ICUに入っておられ
ます。その時に誤飲をなさったらしくて、肺の方にもダメージ
を受けているらしいので、ちょっと病気が長引くという事のよ
うでございます。息子さんにお会いさせていただきまして、お
伺いしまして、今ICUに入っていますんで、「また普通病棟に戻
りましたらご連絡ください。」と今お伝えしてます。皆さんお
見舞い、ご連絡することはちょっとお控えください。息子さん
も先生の看病でお疲れになっておられるようです。それと年度
替わりでございますので、いろんなロータリーの諸事情があり
まして、ここで一時高木先生の退会の手続きを取らさせていた
だきました。で元気になられましたら、すぐに再入会をしてい
ただくとそのつもりで今させてもらってます。どうぞ皆さん、
高木先生が元気になられることを祈っていただけたらと思って
ます。ありがとうございます。
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新 入 会 員 入 会 式

◇石野捨雄氏より 宮坂氏紹介挨拶
それでは、今日ご入会しました宮坂さんのご紹介をさせていただきます。お名前は

宮坂勝紀さんでございます。職場の方は、お父さんがもと大宮の我がロータリークラブ
のメンバーさんでございましたので、皆さん方よくご存じだと思いますでの、ちょっと
省かせて頂きます。宮坂さんは奈良県立奈良工業高校卒業後、宮坂工務店に入社され、
平成28年度に代表取締役に就任をされました。趣味の方は、スポーツは何でもされるん
ですけども、ゴルフの方はそこそこで回られると聞いておりますので、皆さん方も是非
一緒に回っていただいて楽しみにしていただきたいと思っております。それでは宮坂さ
んの方からちょっと一言ご挨拶をしていただきます。

◇宮坂勝紀氏 挨拶
皆さん、はじめまして、宮坂勝紀と申します。

この由緒ある奈良大宮ロータリークラブの一員としてですね、参加
させていただくことになりまして、本当にありがとうございます。
父宮坂久永ですね、二年前天国にまいったわけですけど、生前中皆
様方には大変お世話になりました。本当にありがとうございました。
父の様には、私なかなか足元にも及びませんけれども、この奈良大
宮ロータリークラブの皆さんとともにですね、進歩発展していきた
いと思います。何も分かりませんけれども、皆さんのお力を得まし
てですね、少しでも進歩したいと思っております。よろしくお願い
致します。

退 会 の 挨 拶 ◇矢追家麻呂氏 挨拶
こんばんは、1994年の2月に奈良大宮ロータ

リークラブに入会させていただきまして、今年
でちょうど23年か4年かと思うんですけど、そ
の間、この奈良大宮ロータリークラブの素晴ら
しい会員さんに恵まれて、私もいろんな事を、
分らん事をいっぱい勉強させていただきました。
ま、所詮私のわがままでね、本日をもってこの
クラブを退会させていただきます。どうも会員
の皆さん、長いことお世話になりました、あり
がとうございました。
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会 長 退 任 挨 拶 ◇2017～2018年度 会長 藤井 正勝

会長退任に際し、一言お礼ご挨拶を申し上げます。
奈良大宮ロータリークラブの会長という大役を仰せつかり、今日まで
歴代会長様が築いてこられました伝統と名誉を汚さないように精一杯
努めることが小生の勤めでございました。幸いにも堀内様という素晴
らしい幹事に補佐していただき、難題にも果敢に取り組んでいただい
たこと感謝の念でいっぱいでございます。奈良ロータリークラブとの
合同例会には、初めてのことでもあり、ご苦労があったことと思いま
す。また、増井副会長様はじめ各理事様、各委員長様のご尽力のお蔭
で当初掲げました奉仕活動に挑戦していただき実のある足跡を残すこ
とが出来ました。特に大塩プロジェクト常任委員長様を中心にして

「こどもの貧困」に焦点を当てた活動の中で、弓場青少年奉仕委員長様が企画していた
だきました佐保山荘での活動では、まだまだ支援を必要とされている方々が、私たちの
身近におられたことに驚きもって受け止めさせていただきました。また、弁当の日では、
ひとりの幼い女子とそれを支えた先生の講演に多くの親子が参加していただき感動を共
有していただいたことに、それを支えていただいた方々に感謝申し上げます。活動にご
協力・ご支援をいただきました奈良市教育委員会・奈良市保健所・大宮地区自治連合会・
奈良の食文化研究会そして奈良市立大宮小学校PTAと先生方には、それぞれの立場から深
いご理解を賜り、心よりお礼申し上げます。
インターアクトクラブの設立につきましては、北河原ガバナー年度にて地区青少年委員
会との関わりの中でぜひ取り組みたいと発案しましたこと、会員皆様のご支援をいただ
きましことでスタートラインに着けました。心より感謝申し上げます。ただ、小生の運
営のまずさから疑問をいだかれた会員の方々もおられましたことについては反省をして
おります。また、次年度に課題を残したこともあり、これからも皆様のご協力を賜らな
ければならないことも小生の未熟さに起因することで誠に申し訳ございません。また、
毎週毎週休むことなくご活躍いただきましたSAA・会報・プログラム等々の委員の皆様に
は大変なご苦労をおかけしました。誠に有り難うございました。親睦委員会では、市田
親睦委員長様を中心に委員会の皆様が一丸となって、当初お願いしました会員の奥様そ
してご家族を大切にした奉仕活動にご尽力を賜り、2つの友好クラブとハワイの姉妹クラ
ブにまで親睦の和を拡げていただきましたこと、また各委員会委員長様を中心に奉仕活
動に積極的に取り組んでいただきましこと、心より感謝申し上げます。終わりにあたり
まして、奈良大宮ロータリークラブの益々のご発展と会員皆様のご健勝と次年度武藤会
長様のご健闘を心よりご祈念申し上げまして退任の挨拶とさせていただきます。有り難
うございました。

委 員 会 報 告

◇出 席 委 員 会＞山口委員長 ・例会状況報告
◇ニコニコ委員会＞辻本委員 ・ニコニコ報告
◇次 年 度 報 告＞谷川副幹事 ・7月の予定の報告及び

合同公式訪問の出席依頼

谷川副幹事
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幹 事 退 任 挨 拶 ◇2017-18年度 幹事 堀内 眞治

まずもちまいて、本日、無事に最終例会を迎えられました事を、
会員皆様に厚くお礼申し上げます。有難う御座いました。本年度を
振り返ってみますと、前半は藤井会長の想いを遂げるべく、青少年
奉仕活動に重点を置いた事業を、奉仕プロジェクト全体で取り組み、
あらゆる視点から五つの事業を行いました。各委員会それぞれがテー
マに基づいた事業を行い、それを一つに纏めて地区補助金事業とし
致しました。各事業とも開催して思う事は、子供達と同じ場のいる
ことで初めて分かる現状でした。その状況は、新たな発見も多く有
りましたが、今年度の私たちの取り組みが、微力ながらでも、お役

に立てたと確認して居ります。残念だった事は、私の例会での説明不足から、全体事業
の詳細が、皆様に伝わりづらかったことは、この場をお貸して、お詫び申し上げます。
年度の後半は、事務局員の古川さんが退職され、新体制になりました事で、不慣れな部
分が多く、目の前の事を片付けるだけで精いっぱいになってしまい、皆様には大変ご迷
惑をお掛け致しました。こちらの件も重ねて、お詫び申しあげます。しかしながら、新
しい事務局員の伊藤さん・石橋さんも就任、3ヶ月が経ち、事務局の仕事にも、慣れて来
られたと思いますので、これからはスムーズな事務局の業務が行われる事と思います。
先ほどから、お詫び申し上げる事ばかりですが、今年度、私にとっては、本当に勉強さ
せて頂く事ばかりでした。クラブの事は勿論ですが、人間的にも、とても良い経験をさ
せて頂きました。幹事として、真面目に真剣に取り組んで来たつもりですが、思わぬ結
果になった事も有り、クラブ運営の難しさを痛快する事になりました。そんな時でも、
理事・役員の皆様、会員の皆様方には、温かい心で見守って頂き、そして、支えて下さっ
た事、心より感謝申し上げます。クラブ幹事として、至らぬ部分ばかりでは御座いまし
たが、皆様のご協力により、この日を迎えられたことを、心より御礼申しあげます。一
年間本当に有難う御座いました。

（藤井会長から武藤次年度会長へ、会長バッジの引継ぎ）
（武藤次年度会長より藤井会長にPAST会長バッジの贈呈）
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（堀内幹事から谷川次年度幹事へ、幹事バッジの引継ぎ）
（谷川次年度幹事より堀内幹事にPAST幹事バッジの贈呈）

友 愛 例 会 乾杯の発声 ◇増井副会長

◆例会変更のお知らせ◆

2018年7月 ■奈良東ロータリークラブ■
・平成30年7月18日（水）の例会を、ガバナー公式訪問

奈良大宮RCとの合同例会の為変更
日時：平成30年7月17日（火）
場所：奈良ホテル

※ビジター受付は、7月18日（水）17：30～18：00ホテル日航奈良3F
にて行います。
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ニコニコ箱 本日計 139,000円 累計 2,860,181円
藤井正勝 君 本年度終着駅の最終例会を迎えることになりました。皆様の一年間のご

支援に感謝申し上げます。ありがとうございました。
有井邦夫 君 藤井会長、堀内幹事一年間御指導賜りありがとうございました。

心よりお礼申し上げます。
飯田二昭 君 一年間お世話になり有難うございました。
石野捨雄 君 宮坂さんのご入会を歓迎させて頂きます。
井上正行 君 本年度色々お世話になりました。
潮田悦男 君 藤井会長、堀内幹事一年間ご苦労様でした。武藤会長エレクト、

谷川幹事エレクト、次年度よろしくお願い申し上げます。
北神徳明 君 藤井会長、増井副会長、堀内幹事1年間大変御苦労さんでした。

実りある1年であったように思います。
楠下重郎 君 本年度最終例会お世話になりました。
倉田智史 君 藤井会長、堀内幹事一年間、大変お疲れ様でした。
小西敏文 君 藤井会長、堀内幹事1年間御苦労様でした。
髙野 治 君 藤井会長、堀内幹事一年間ご苦労様でした。
多田 実 君 藤井会長、堀内幹事1年間ご苦労様でした。
谷川千代則君 藤井会長、堀内幹事他理事役員の皆様一年間おつかれ様でした。

先輩幹事の皆様先日はありがとうございました。
中條章夫 君 藤井会長、堀内幹事、理事会のみなさま1年間ご苦労様でした。
冨川 悟 君 藤井会長、堀内幹事一年間大変ご苦労さまでした。
中井一男 君 今期御苦労様でした。来期もよろしくお願いします。
中嶌 大 君 1年間ニコニコのご協力ありがとうございました。
平野貞治 君 会長様幹事様役員の皆様、ご苦労様でした。
堀内眞治 君 会員の皆様、1年間ありがとう御座いました。
増井義久 君 藤井会長、堀内幹事1年間お疲れ様でした。
宮西正伸 君 会長、幹事をはじめ、本年度執行部の皆様、お疲れ様でした。
武藤廣茂 君 藤井会長、堀内幹事理事役員の皆様、おつかれ様でした。

皆様の意志を引継ぎがんばってまいります。
矢追家麻呂君 藤井会長、堀内幹事理事役員のみなさまご苦労様でした。

本日をもって、退会させて頂きます。会員のみなさま長らくお世話にな
りありがとうございました。

山口尚紀 君 みなさま一年間、おつかれさまでした。次年度も宜しくお願い致します。
ニコニコ協力 市田富久夫君 奥田哲也 君 國原正記 君 鈴木 譲 君

辻本和弘 君 野﨑隆男 君 平方貴之 君 福本良平 君
森山斗福 君

●会報・IT委員会/河野里志 鈴木譲 植村将史 清岡義教 webmaster/河野里志

◆例会変更のお知らせ◆

2018年8月 ■奈良東ロータリークラブ■
・平成30年8月8日（水）の例会を、奈良RCとの合同例会の為に変更

日時：平成30年8月9日（木）
場所：ホテル日航奈良

※ビジター受付は、8月8日(水)17：30～18：00ホテル日航奈良3F
にて行います。

・平成30年8月15日（水）の例会を休会 定款第8条第1節C
※ビジター受付は、行いません


